

Visite de la directrice exécutive de l'UNIFEM au Burundi

PANA, 06/05/2009 Bujumbura, Burundi - La directrice exécutive du Fonds des Nations unies pour le développement de la Femme (UNIFEM), Mme , est attendue mercredi soir à Bujumbura, pour une première visite de travail de trois jours au Burundi, une année après sa nomination à cette haute fonction internationale, a-t-on appris de source diplomatique dans la capitale burundaise. Mme Alberdi avait été nommée le 7 avril 2008 au poste de directrice exécutive de l'UNIFEM et elle a succédé à Noeleen Heyzer, de Singapour.

L'objet de sa mission sera de se familiariser avec le programme de l'UNIFEM au Burundi et de discuter avec les partenaires du gouvernement, ceux du système des Nations unies, du secrétariat de la Conférence internationale sur la région des Grands Lacs et de la Société civile du rôle que l'organisation peut jouer dans l'autonomisation des femmes et de leurs droits, précise un communiqué de presse parvenu à la PANA du Bureau international des Nations unies à Bujumbura (BINUB). La diplomate espagnole va par ailleurs mettre à profit sa visite au Burundi pour procéder au lancement officiel du rapport sur les progrès des femmes à travers le monde, selon la même source. En plus du Burundi, elle visitera le Rwanda et la République démocratique du Congo (RDC) voisins, indique encore le communiqué du BINUB. Mme Alberdi sera accompagnée d'autres hautes personnalités de l'organisation onusienne dont Mme Michèle Ravololonarisoa, directrice de la section Afrique de l'UNIFEM et Mme Josephine Odera, directrice régionale de l'UNIFEM pour l'Afrique centrale, conclut le communiqué.